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Faker：春季赛整体有些可惜 我会努力在季后赛更进一步的

 

3月17日讯 LCK春季赛T1以2比0战胜DK后，官方发布Faker和Oner选手的
视频采访，原视频大意如下：

Q：战胜DK的感想如何呢？

Faker：今天我整体上有些可惜，因为队友们打得好，才能够取胜。

Oner：很担心和DK的比赛，也做了充分的准备。本来挺担心的，但是今
天以2比0轻松取胜，更开心了。

Q：你在直播中会感受到Faker选手在偷看你吗？

Oner：其实没有什么压力，确实产生了“他在后面干嘛呢？”的想法。
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Faker：我偶尔会去看看他（冰与火之歌）玩到哪一关了，他总是没有什
么进展。所以我就走了。（Oner笑）

Q：你怎么看第一局结束后Keria选手致命性的表情？

Oner：我没有什么其他的想法，如果是故意摆出那样的表情，作为朋友
我确实觉得有点那啥⋯⋯但还不错吧。

Q：这是你们第一次用13.5版本打比赛。

Faker：中单英雄有一些变化，也有很多系统性的变化，未来应该也会有
很多变化。

Oner：这确实是我们13.5版本的第一场比赛，像凯南这样几乎不怎么登
场的英雄开始登上赛场，让我产生了“版本在一直改变啊”的想法，这
是一个可以玩多种多样的英雄的版本。

Q：新版本有什么推荐的英雄呢？

Faker：龙王非常强，我推奖龙王。

Oner：我推荐简单、打架强的佛耶戈。

Q：调试时，你经常跟Zeus进行1v1。

Faker：我最近输的比较多，以前是五五开，或者我赢的多一点。

Q：今天赵信和妖姬久违地登场了。

Oner：就算不是当前版本，我们在前一版本也玩了几次这些英雄，被ban
掉几个AD英雄之后，就没什么可以玩的英雄了，赵信是研究之后登场的
英雄。

Faker：妖姬变得更好补刀了，但我这局漏掉了很多补刀，非常可惜。但
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妖姬加强了，才可以选用。

Q：第一局的阿狸和第二局的妖姬，你更喜欢哪个英雄？

Faker：其实没有特别喜欢的英雄，粉丝们喜欢任一英雄，我也会喜欢。

Q：下肢运动给你留下了后遗症？

Oner：本来是和健身教练一起运动的，但是昨天和健身教练的空闲时间
不一致，因为没有日程，所以我就自己一个人运动了，昨天刚好是做下
肢运动的时间，我自己一个人做下肢运动，运动过量了，腿特别疼。所
以稍微有点后悔，但是腿疼代表运动得不错，我很满意。

Q：今天聚餐吃什么呢？

Faker：我想吃一些健康的食物，今天也必须吃肉。

Oner：还不知道要吃什么，但只要有蛋白质，无论吃什么我都很满意。
必须要一直补充蛋白质。

Q：春季赛常规赛只剩下最后一场比赛了，心情如何呢？

Faker：本次春季赛整体上有些可惜，但我会努力在季后赛展现更进一步
的面貌的。

Oner：比我预想的更快结束了，常规赛结束了还有季后赛，如果晋级决
赛了还有决赛。我认为不能掉以轻心，必须好好准备。

Faker：T1加油！

Oner：加油！
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/167904098312631.html
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